
VERBALE del 07/10/2015 

L’anno 2015 il giorno 7 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 settembre 2015. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Bonvissuto, Figuccia, La Colla, La Corte e 

Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria supplente sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara 

aperta la seduta. All’o.d.g. il seguente punto ”Comunicazioni del presidente”. La 

presidente La Colla informa i colleghi che, sono pervenuti in commissione nella 

giornata di ieri le Determinazioni approvate dalla Giunta Comunale lo scorso 10 

settembre, in merito ai Budget 2015 e P.I.2015/17 delle società partecipate. Il cons. 

Scarpinato chiede alla presidente La Colla di poter prendere  la parola e suggerisce di 

stilare un report sulle attività fino ad ora svolte dalla Commissione, dal momento del 

suo insediamento, indicando gli incontri che si sono svolti, i sopralluoghi effettuati, i 

pareri espressi etc… La presidente La Colla risponde che già ha dato disposizione alla 

segreteria di adoperarsi  in tal senso. Di fatto già una prima stesura, sia dettagliata 

(organizzata per argomenti e data) che generale, è stata redatta. Il lavoro dovrà essere 

completato con una relazione discorsiva. Nei prossimi giorni si comunicherà alla 

segreteria come procedere. Si dà atto che alle ore 10,20 entra il cons. Mineo. Prende la 

parola la cons. Bonvissuto dichiarando che: “in merito alla trasmissione in 

Commissione della deliberazione di Giunta Comunale del 10/09/2015 da parte del 

Servizio Programmazione e Controllo Organismi Partecipati aventi in oggetto: AMG 

Energia S.p.A. –budget 2015 e Piano industriale; AMAP S.p.A. –budget 2015 e piano 

industriale 2015- 2017; SISPI S.p.A. – budget 2015 e Piano Industriale 2015-2017, 

sottolinea che alla Commissione, sede Istituzionale, gli atti dovuti devono essere 

trasmessi ai fine dell’espressione del parere di competenza da parte del Presidente del 

Consiglio Comunale; ne deriva che alla documentazione suindicata nelle modalità con 

cui è stata trasmessa si potrebbe dare lettura, ma formalmente in Commissione gli 

argomenti in discussione (budget 2015 e P.I. 2015-2017, approvati dalla Giunta) si 

potranno analizzare nel merito solo quando verranno trasmessi nella forma di proposta 

di deliberazione di C. C. per l’espressione del parere, e pone l’accento sul larghissimo 

ritardo da parte dell’Amministrazione.  

Sottolinea e lamenta inoltre come ad oggi, 7 ottobre 2015, la Giunta non abbia ancora 

approvato il budget 2015 di AMAT, Re.Se.T., RAP, situazione confermata dallo stesso 



Assessore Abbonato nell’audizione di ieri in Commissione”. Si dà atto che alle ore 

10,37 esce il cons Figuccia ed alle ore 10,43 il cons. La Corte. Continua la discussione 

sull’argomento de quo ed infine esauriti gli argomenti posti all’o.d.g., la presidente La 

Colla alle ore 10,55 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE   LA PRESIDENTE 

         (Ornella Cuticchio)                  (Luisa La Colla) 

 

 

 

 


